



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

DOM-ROM : Guadeloupe

Question écrite n° 70850

Texte de la question

M. Éric Jalton alerte Mme la ministre des affaires sociales, de la santé et des droits des femmes sur le retrait à l'ordre du jour du comité interministériel de la performance et de la modernisation de l'offre de soins hospitaliers (COPERMO) du 25 novembre 2014, du projet de reconstruction du centre hospitalier universitaire des Abymes. Il lui demande une date de lancement des travaux de reconstruction du CHU et la convocation d'un COPERMO statuant sur ce dossier relatif à la santé publique de la Guadeloupe au regard du risque sismique et de l'état de vétusté général de l'actuel CHU de la Guadeloupe car tout retard pris est lourd de conséquences sanitaires, sociales et économiques dans une région notablement en proie à des difficultés et des handicaps conjoncturels et structurels qui nuisent au maintien de la cohésion sociale de l'archipel.

Données clés

Auteur : [M. Éric Jalton](#)

Circonscription : Guadeloupe (1^{re} circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 70850

Rubrique : Outre-mer

Ministère interrogé : Affaires sociales, santé et droits des femmes

Ministère attributaire : Solidarités et santé

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [9 décembre 2014](#), page 10144

Question retirée le : 20 juin 2017 (Fin de mandat)